

## 桜台小 学校だより 令和4年12月14日 第47号



新型コロナウイルス感染症の収束がなかなか見通せません。四日市市内でも現在、多くの小中学校が学級・学年 閉鎖を強いられています。学校では、校内での感染拡大を防ぐために、手洗いや咳エチケット、換気といった基本 的な感染症対策に加え、三密を避ける、身体的距離を確保するといった対策に努めています。

ご家庭においても、発熱に限らず、咽頭痛や咳、頭痛など、普段と異なる症状がある場合は、登校や外出を控えるように、ご理解、ご協力をよろしくお願いします。また、感染症対策では、換気をすることがとても大切です。 ご家庭でも、1時間に5~10分、部屋の2箇所の窓やドアを開けるなど、こまめな換気をするように、ご協力をお願いします。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子をカラーで紹介しています。









## チューリップの球根を植えました。(1年生)

7日(水)、I 年生の子どもたちが、春に咲くようにとチューリップの球根を植えました。「球根のとがっている方がお空を向くように植えるよ」「土はギュッと固めないでね」といった担任の先生の言葉に、一人ひとりが注意をしながら、丁寧に球根を植えていました。

現在、第 | 会議室前のいぬ走りのところには、 | 年生の子どもたち個々の植木鉢が整然と並べられています。ふと見ると、いくつかの球根から小さな芽が出ているものがありました。水をあげている | 年生に、「何が植えられているのかなぁ」と聞いてみると、嬉しそうに「チューリップだよ」と答えてくれました。

子どもたちは毎朝登校すると、ペットボトルに水を満たしては、自分の植木鉢に水をあげています。これから少しずつ芽が伸び、春には赤や黄色や白などのきれいなチューリップの花が咲きそろいます。

チューリップが花を咲かせるのは、まだまだ 先の春の話ですが、毎日欠かさずせっせと水を やり、自分の育てたチューリップがきれいな花 を咲かせる達成感は格別なものだと思います。

チューリップを世話することを通して、子ど もたちの心が少しずつ成長していくのを、温か く見守っていきたいと思います。





## 冬季休業中の新型コロナウイルスに関する連絡について

冬季休業中に、子どもたちが新型コロナウイルスに関する陽性判定が確認された場合の連絡は、以下のようになります。お知りおきください。

○平日(|2/26, 27, |/5, 6) → 桜台小学校(TEL325-2086)

※冬季休業中の学校への連絡可能な時間帯は 8:30~17:00 となります。

○学校閉校日·年末年始休業期間中(|2/28~|/4)

→ 学校閉校日明けの I / 5 (木) に桜台小学校 (TEL 3 2 5 - 2 0 8 6) へ連絡を入れてください。

※昨年度のように、保護者から直接学校教育課へ連絡を入れていただく必要はありません。

 $\times 12/29$  (木)  $\sim 1/3$  (水) の期間は、年末年始休業日となります。また、12/28 (水) と 1/4 (水) は学校閉校日となります。この間は学校を閉めており、職員が出勤しておりませんので、お知りおきください。

## 連絡表渡し。個別懇談(希望者)について

12月20日(火),21日(水),22日(木)の3日間を使って個別懇談(希望者)を行い、子どもたちに、2学期の連絡表(通知表)を渡します。連絡表(通知表)には、子どもたちの学習の成績、学校での行動、生活の記録などが記されています。ぜひご覧いただき、子どもたちが現在の自分自身を見つめ、振り返り、引き続き3学期についても、前向きにがんばることができるような声かけをよろしくお願いします。 (文責 北住 昌文)